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Könnte jemand bitte auezugsweise das Interview vom Möbel-Wolf ein stellen? Ich kann es nach
wie vor nicht lesen...

Und wenn das im Kicker wirklich SO drin steht, dann ist das der absolute Hammer!

SO vom Leder haben die noch nie gezogen.

Der Valznerweiher ist im Moment bedeckt von einem riesigen Haufen Scheiße.
Das sind die wahren Hinterlasssenschaften von Martin Bader.

ein riesiger dampfender brauner Haufen....
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